



桜並木

東京土建大田支部
西馬込分会
教育宣伝部

組合費の納入はこれまで通りに —コンビニ払いは断念—

日頃より組合活動にご理解とご協力を頂き感謝致します。さて、支部として、このコロナ禍でいかに組合費及び保険料の納入がスムーズに行えるかを探してきたところ、圧着ハガキによるコンビニ払いはとても良い対策かと思い、支部全体で行えるかを検証するため西馬込分会の一部の方へご協力をお願いしました。ご協力を頂いた皆様、有り難うございました。アンケートを集めると、ほぼ全ての方が良い方法だと回答でした。私も同意見です。ですが、本部と支部のシステム上の問題や、納入管理及び確認作業に数々の問題があり、支部全体での実施は困難な状況だと判断致しました。残念を頂いた皆様には、重ね重ね感謝致します。今後の納入については、支部・分会の方針に従って頂きますよう宜しくお願ひ致します。

支部副委員長
平林諭司



9月より群会議にて
集金を開始
2021/09/17

-拡大行動日-

拡大会場

第5次

10月12日（火） 文化の森（第1集会室）

10月13日（水） 文化の森（第3集会室）

第6次

10月19日（火） 文化の森（第1集会室）

10月20日（水） 文化の森（第1集会室）

第7次

10月26日（火） 文化の森（第1集会室）

10月28日（木） 文化の森（第1集会室）

秋の拡大も終盤へ

今回もコロナ禍での拡大となりましたが、早くも終盤に差し掛かっています。達成をするには組合全員の力が必要ですの

で、人ごとではなく、組合のみなさんが拡大に取り組み、一人一人ができる事をやつて頂くようお願いします。

緊急事態宣言は解除さ

れましたが、引き続き感染対策を心掛けていただけにつつ、拡大の達成を目指しましょう。宜しくお願い致します。

※緊急事態宣言の解除に伴い、第6次の10月20日までの会場の使用時間は18時～21時となります。（第7次の26日以降は未定です。）

仲間の声 11郡 根本 真子
変化への対応

最近10月のカレンダーをみたら『体育の日』がありませんでした。調べてみると、今年はオリンピックの開催に伴い開会式である7月23日に移動していました。祝日も移動するんだあと思つていたら、なんと今は『体育の日』とは呼ばず『スポーツの日』と名称まで変わつていました。10月10日は『体育の日』と揺るがないもののとして私の体に染み付いていたものが知らない間にサラッと変わつてしまつたことに少し驚いてしました。当たり前と思つていた事がどんどん変わつて行くことに以前なら戸惑つていたとおもいますが、今はコロナウイルス感染症の流行で日々たくさんのが変わっていき、以前より変化といふものに強くなつてしまつたような気がします。今もなお当たり前が無い縛られ生活を強いられています。

が、心だけは縛られることなく豊かでありたいと思いまますね。

最後は月並みな言葉になつてしまいますが、1日も早く以前の当たり前の生活に戻つて来ることを願つています。



六役の声 秋の訪れ

副分会長 12郡 熱田慎二

9月になつてから涼しい日が多くなつて来た気がします。毎年9月いっぱいでは暑い日が続いたのに、今年は秋の訪れてたのに、今年は秋の訪れが早いのでしょうか？でも、我々体を動かす労働者にとっては助かりますよね。真夏の暑さでの仕事はかなりキツイです。そこで今では空調服が欠かせません。空調服が出だした頃、余計に一枚着るのは暑苦しそうと思つてたけど、今では暑い日は必ず着ています。特に風がなく蒸した日なんかは凄く良いです。仕事柄

さて、秋の訪れとともに組合の拡大活動が始まつてます。一人でも多くの方が、行動を起して拡大目標を達成しましょう。よろしくお願ひ致します。

当面の日程

10月

- 13日（水）執行委員会 文化の森 （第3・第4）
- 20日（水）集約会議 文化の森 （第1集会室）

11月

- 13日（土）執行委員会 文化の森 （第3・第4）
- 19日（金）集約会議 文化の森 （第1集会室）

12月

- 13日（月）執行委員会 文化の森 （第3・第4）
- 20日（月）集約会議 文化の森 （第1集会室）

今月の花

黄のヒガン花



撮影日時 令和3年9月19日

撮影場所 わが家の花壇

撮影者 9群 久保田 迪伸